

Tres preseas de bronce más en Copa del Mundo de Boxeo



La Habana, 4 nov (JIT).- Cuba sumó tres preseas de bronce durante la segunda fecha de la Copa del Mundo de Boxeo de Colonia, Alemania.

Los ganadores fueron el triple campeón mundial Lázaro Álvarez (63,5 kg), Freddy Pérez (92 kg) y Saidel Horta (57 kg).

Los triunfadores se sumaron a una relación de medallistas que accedieron el miércoles al podio: Yoelvis Hernández (75 kg), campeón del orbe, y Rafael Joubert (60 kg).

La jornada quedó marcada por la no presentación del bicampeón olímpico Roniel Iglesias (71 kg), sometido a tratamiento tras una lastimadura sufrida en su salida precedente.

Por la vía del 0-3 cedió Alejandro Claro (51 kg) a manos del experimentado alemán Salah Ibrahim. Albert González (82 kg) y Carlos Castillo (+92 kg) abandonaron la delegación.

Este viernes se definirán los finalistas, llamados a pelear por las fajas un día después.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/303951-tres-preseas-de-bronce-mas-en-copa-del-mundo-de-boxeo>



Radio Habana Cuba